筝·尺八鑑賞会 体験学習









7日(水)、筝の相澤先生、尺八の粥川先生をお招きし、4~6年生対象の「筝・尺八鑑賞会・ 体験学習」を行いました。

子どもたちは、お二人の演奏を聴いて、筝や尺八の音色や奏法の特徴を感じ取り、そのよさを 味わうことができました。

また、実際に箏を奏でる体験も行いました。子供たちは、事前の音楽の学習で、爪の付け方や 音の出し方を学習していましたが、実際に触ってみると思った以上のきれいな音に感動してい ました。

また、急遽、教材の尺八を使って、実際に演奏体験をすることもできました。先生の口元を近くで見つめながら演奏に挑戦できる貴重な体験となりました。ありがとうございました。

冬の運動ふれあい週間スタート









本校では、子供の体力向上を目指し、年間を通して「運動ふれあい週間」を実施し、様々な取組をしています。

5日から始まった冬の週間では、初めて5年生がリーダーとなって、外でそりリレーを企画してくれました。3~6年生が参加して、歓声を上げながら元気に体を動かしていました。

来週も、5年生の企画運営による取組が待っています。6年生から受け継いだ自治的な動きを 発揮して、全校で冬の運動を楽しんでいきます。